

Frau
Präsidentin des Nationalrates
Doris BURES
Parlament
1017 Wien

8. April 2016

GZ. BMEIA-AT.90.13.03/0019-VI.1/2016

Die Abgeordneten zum Nationalrat Wolfgang Zanger, Kolleginnen und Kollegen haben am 8. Februar 2016 unter der Zl. 8006/J-NR/2016 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Arbeitszeiterfassung der Mitarbeiter“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 6:

Die Arbeitszeiten werden einheitlich und zentral seit 1. Jänner 2006 im PM-SAP erfasst.

Zu Frage 7:

2015 ist für Personalauszahlungen ein Betrag von Euro 125.605.176,67 angefallen.

Zu den Fragen 8 und 9:

Überstunden im Bundesministerium für Europa, Integration und Äußeres (BMEIA) im Jahr 2015				
MDL (Überstunden)			Überstundenpauschale	
	Stunden	Betrag	Stunden	Betrag
Zentrale	21.333,77	€ 721.763,02	2.971,43	€ 111.829,60
Ausland	3.748,40	€ 78.061,45	22.454,54	€ 731.431,58
Gesamt	25.082,17	€ 799.824,47	25.425,97	€ 843.261,18

/2

Zu den Fragen 10 und 11:

Im Kabinett des Bundesministers fielen 2015 1.093,5 Überstunden an, die Euro 45.911,42 kosteten.

Sebastian Kurz